## INTERNATIONALE WOCHEN GEGEN RASSISMUS '25



Am 25.03.25 war die Green Gesamtschule mal wieder in der Duisburger Innenstadt vertreten. Im Rahmen der Internationalen Wochen gegen Rassismus '25 kam es erneut zu einer Kooperation der beiden Schulprojekte Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage und der Manufaktur to go mit ihrer "Event-Karre".

Die diesjährigen IWgR stehen unter dem Motto "Menschenwürde schützen".

Um auf dieses wichtige Thema aufmerksam zu machen, platzierte sich die Klasse 6b an exponierter Stelle vor dem Forum und veranstaltete mit der Event-Karre eine Vielfalt-Tombola, bei der Schokolade, Motto-Bilder und Umwelt-Armbänder aus Fischernetzen gewonnen werden konnten. Nach knapp drei Stunden waren alle Lose vergeben und die Aktion war ein voller Erfolg!

Besonders beeindruckend war die Freundlichkeit der Duisburger. Ihr großes Interesse an unserem Projekt sorgte für eine lebendige und positive Stimmung rund um unsere Event-Karre und zeigte, wie viel Begeisterung und Unterstützung für unsere Aktion da war.

Dank der tollen Betreuung durch die Stadtverwaltung Duisburg hatten wir einen reibungslosen Ablauf.





Schule ohne Rassismus
Schule mit Courage



